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Anfragen zur GR-Sitzung vom

24.8.06

Nachmittagsbetreuung

1. Wie viele Kinder sind in den betreffenden Schulen (pro Schule)

für die Nachmittagsbetreuung angemeldet?

2. Mit welcher maximalen Gruppengröße ist pro Tag zu rechnen?

3. Können Eltern ihre Kinder noch für die Nachmittagsbetreuung

nachmelden? Können Eltern ihre Kinder noch von der

Nachmittagsbetreuung abmelden?

4. Ist es richtig, dass für die Nachmittagsbetreuung der Schulkinder

Klassenräume verwendet werden sollen?

5. Weshalb wird auf die Verwendung bzw. Adaptierung anderer

Räumlichkeiten verzichtet?

6. Ist es richtig, dass laut Zeitungsbericht 80.000 Euro für die

Adaptierung von Räumen verwendet worden sind? Welche

Adaptierungsmaßnahmen wurden mit diesem Geld finanziert?

7. Inwieweit sind die betroffenen LehrerInnen in die Planungen der

Nachmittasbetreuung eingebunden?
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